



# Kéta Kéti Avenir



Accès au site

Montmorot, le 21 février 2025

Namasté Jean-Pierre,

*Vous trouverez ci dessous une lettre de Pasang, vous informant d'une conférence sur le handicap qui se déroulera du 1er au 03 mars 2025 au Népal, une première.*

*Pasang se rendra au Népal pour participer personnellement à cette conférence avec des membres de HCMC (association qui gère le centre d'accueil).*

*L'objectif de cette conférence est d'inciter le gouvernement à prendre en compte la situation des enfants handicapés.*

*Un espoir pour ces enfants.*

Merci pour votre attention.

Chers membres et amis de Kéta Kéti Avenir,

Je me permets aujourd'hui de vous écrire en tant que président de notre association afin de vous informer d'un événement majeur qui concerne les droits des enfants en situation de handicap au Népal.

Comme vous le savez, notre association soutient depuis de nombreuses années le Helpless Children Mother Centre (HCMC), un centre d'accueil pour orphelins et enfants vulnérables au Népal, qui existe depuis 25 ans et est reconnu par le gouvernement népalais. Ce centre joue un rôle fondamental dans la protection et l'accompagnement des enfants les plus démunis, en leur offrant un toit, une éducation et un accès aux soins.

**Un événement essentiel pour les droits des enfants**

Selon la loi népalaise, toute organisation œuvrant pour les enfants et ayant plus de 10 ans d'existence doit organiser un événement de sensibilisation en faveur des droits de l'enfance. Cette année, le HCMC participera donc à une **conférence internationale sur le handicap du 1er au 03 mars à Pokhara**, la deuxième plus grande ville du Népal, aux côtés d'autres associations et organisations humanitaires.

L'objectif de cette manifestation est de défendre les droits des enfants en situation de handicap lourd, notamment ceux qui sont aveugles, sourds-muets ou atteints de handicaps mentaux sévères.

## Pourquoi cette mobilisation est-elle nécessaire ?

Dans les villages reculés du Népal, les enfants en situation de handicap sont souvent livrés à eux-mêmes. **Beaucoup de familles n'ont pas les ressources ni le soutien nécessaires** pour s'occuper correctement de leur enfant. Dans certains cas extrêmes, par manque de structures adaptées et de prise en charge, les parents sont contraints de les attacher ou de les enfermer lorsqu'ils doivent aller travailler dans les champs, afin d'éviter qu'ils ne se blessent ou ne disparaissent.

Face à cette réalité difficile, cette manifestation a pour but de pousser le gouvernement à adopter des mesures concrètes, notamment :

- La mise en place d'une assistance sociale permettant aux familles de bénéficier d'une aide humaine (une ou deux fois par semaine) pour
- alléger leur charge,
- Un meilleur accès aux soins et à l'éducation pour ces enfants,
- Une reconnaissance officielle des besoins spécifiques des enfants en situation de handicap lourd, pour qu'ils ne soient plus marginalisés
- ou abandonnés.

## L'engagement de Kéta Kéti Avenir

Sachant que Kéta Kéti Avenir est le principal soutien financier du HCMC, nous avons décidé de contribuer directement à cette cause en effectuant un virement de 15 000 € au HCMC. Cet argent servira à :

- Organiser la participation du centre HCMC à l'événement, en finançant le transport et l'hébergement des responsables et des
- enfants concernés,

- Créer des supports de sensibilisation, tels que des affiches, des brochures et des campagnes d'information,
- Mettre en place des actions locales pour que la cause des enfants en situation de handicap soit prise en compte au-delà de la manifestation.

## Votre soutien est essentiel

Nous voulions vous informer de cette initiative et vous remercier chaleureusement pour votre engagement et votre générosité. Grâce à votre soutien, nous pouvons donner une voix à ces enfants oubliés et leur offrir un avenir meilleur.

Si vous souhaitez en savoir plus sur cet événement ou contribuer d'une manière supplémentaire, n'hésitez pas à nous contacter.

Avec toute ma gratitude et mon profond respect.

Pasang Lama  
Président de Kéta Kéti Avenir

[Plus d'informations sur la conférence ici](#)

## Le don ponctuel

- Par carte bancaire via HelloAsso

[Cliquez ici](#)

- Par virement sur le compte du Crédit Agricole de l'association

IBAN FR76 1250 6390 0056 5167 2858 807 BIC : AGRIFRPP825

- Par chèque à l'ordre de Kéta Kéti Avenir

32 bis Avenue de Montciel 39570 MONTMOROT

\*Notre association est reconnue organisme d'intérêt général ; votre don peut donner droit à une réduction d'impôts de 66%.

## Pour nous retrouver



[Accéder au site](#)



[Notre chaîne  
YouTube](#)

[Se désabonner](#) | [Gestion de l'abonnement](#)

32 bis Avenue de Montciel 39570 MONTMOROT

[MailPoet](#)